



der Gemeinden
Habsburg
Hausen
Mülligen
Windisch

10 Jahre



Senioren-Tanznachmittag am Sonntag

Mit Gleichgesinnten tanzen, plaudern, Spass haben

Sonntags 14.00 – 17.00 Uhr

16. Februar 2020

15. März 2020

Im Gemeindesaal Hausen trifft man sich am Sonntagnachmittag zum Tanzen. Eugen Bless legt Musik auf, vom langsamen Walzer und Foxtrott bis zum Cha-Cha-Cha und Salsa.

Wer nicht tanzen mag schaut zu oder macht ein Schwätzchen bei Kaffee und Kuchen.

Ort	<u>Mehrzweckhalle Hausen im Gemeindesaal</u> Bushaltestelle Mehrzweckhalle Hausen AG Kostenlose Tiefgarage
Idee	Eugen Bless
Kosten	Kostenlos, ausser Konsumation
Anmeldungen	nicht notwendig Die Veranstaltung ist öffentlich und auch Nichtmitglieder sind herzlich willkommen

Kontaktadresse:

Eugen Bless
Münzentalstrasse 28
5212 Hausen AG
Tel: 077 525 26 94
Mail: eugen.bless@bluewin.ch